

# Rollenbiografie: Prinz John

Ich bin der tolle Prinz John. Ich bin schön und groß und stark und liebe pompöse Kleidung.

Die Leute sagen, ich bin selbstsüchtig und habgierig. Damit haben sie nicht ganz Unrecht, denn mein Ziel ist es, das ganze Geld zu haben. Dafür muss mir jeder was abgeben. Ich liebe Steuern! Schließlich bin ich der König - wenigstens fast! Und bald bin ich König, wenn mein Bruder, König Richard endlich tot ist.

Er ist gerade in Gefangenschaft. Sein Lösegeld - pfff - werde ich ganz sicher nicht bezahlen. Denn er ist so schrecklich beliebt beim Volk und so - nett...!Wie er sich immer einschleimt bei den Leuten... Das ist mir zu anstrengend.

Ich schicke einfach den Sheriff und der macht dann die ganze Arbeit. Steuern eintreiben zum Beispiel oder gegen dieses verflixte Grünkäppchen und seine Räuberbande vorgehen. Den ganzen Sherwood forest machen sie schon unsicher! Sie wollen mir alles wegnehmen, um dieses blöde Lösegeld für meinen Bruder aufzubringen.

Und Ich glaube, der gute Sheriff von Nottingham hat ein Auge auf meine schöne Cousine Lady Marian geworfen. Keine schlechte Verbindung wäre das. Aber sie treibt sich ja lieber mit diesem Räuberpack rum und bewundert ihren Helden Robin Hood. Pah - Grünkäppchen, du wirst nicht mehr lange lachen, der Sheriff hat sicher schon einen guten Plan. Schon praktisch, so ein Helfer an meiner Seite... diese ganzen Regierungsgeschäfte erdrücken mich ja! So habe ich wenigsten noch ein bisschen Zeit, shoppen zu gehen. Was soll man denn sonst den ganzen Tag lang machen als Prinz? Rumregieren!?! Langweilig, öde!